



Tiras reactivas: "no hay en farmacias, pero sí en internet"

El médico me solicitó un conteo de tres veces diarias, por una semana, del azúcar en la sangre. Como no me quedaban tiras reactivas fui a comprarlas y para mi sorpresa, en todas las farmacias que visité la respuesta fue la misma: "no tenemos", "el laboratorio ya no las fabrica", "están discontinuadas", etc. Sin embargo, por internet las venden a raudales y en la cantidad que el usuario requiera.

Si el laboratorio ya no las produce, ¿por qué hay a destajo en internet? ¿Por qué las farmacias no disponen de este producto? ¿Será que el negocio está en la venta de la máquina que mide el azúcar y que cuando las tiras se agotan hay que adquirir otra?

Rebeca Labra Hidalgo